
 
 
 
 
 
 
 

第 1583 回例会 

平成 21 年 8 月 10 日(月) 
12：30～ 海南商工会議所 4Ｆ 

「 ク ラ ブ 協 議 会 」 

 

１．開会点鐘       

２．ロータリーソング  「我等の生業」 

３．ゲスト紹介 

    ガバナー補佐 川村 克人様（有田ＲＣ） 

４．ビジター紹介 

     中村 哲三様（海南ＲＣ） 

５．出席報告 

会員総数 67 名 出席者数 45 名 

  出席率 67.16％ 前回修正出席率 74.63％ 

 

６．会長スピーチ      会長 花畑 重靖君 

 みなさんこんにちは。川村

ガバナー補佐様ようこそお越

し下さいました。この例会の

あとのクラブ協議会もよろし

くお願い致します。ビジター

の中村哲三さんようこそお越

し下さいました。 

 台風 9 号が近づいています。

兵庫県、徳島県で被害が出て

います。本日湯浅でも 1 時間

70mm 降ったとか、時速 15k で近づいていますので、

あと 20 時間くらいで海南に。 

 会員増強は永遠に求められるテーマです。新会員の

入会時にロータリー情報委員会から、ロータリーのル

ール、特典、義務などをよく話して、新会員がクラブ

に溶け込み、馴染んでいく方法を考え実践していくこ

とが大切です。全会員が新しい会員を推薦していく責

務があります。2007年の RI規定審議会の決定により、

事業上の裁量権のない一般市民でも社会奉仕活動

（NPO 法人など）をしていればロータリーの会員にな

ることができるようになりました。 

会員増強目標数について、国際ロータリー第 2640

地区ガバナー村上有司さんは、月信 8月号の原稿を書

いた頃、（7 月上旬）は新年度スタート地点の地区会

員数が判明していない時期でしたが「最悪でも 2350

人くらいにはなる」と予測し、“純増 2 名”が実現出

来れば年度末には 2500 人台を回復出来ると考えまし

た。しかし、前記増強委員長会議開催の時点（7月 25

日）で、本年 7月 1日現在の地区会員数が 2233 人（会

議で 2234 人としたのは計算違い）と確定されていま

した。この数字を聞いて、強いショックを受けました。

これでは、“純増 3 名”を実行しないことには、2500

人台を回復することが出来ないことになります。そこ

で、クラブ増強委員長会議で、その旨お話をし、“純

増 3名（以上）”をお願いした次第です。 

 当クラブでは、朝井さん、千賀さん、中村さんが入

会して頂いたので、今のところ純増 3名です。これか

らも会員増強退会防止にみなさまのご協力をお願い

致します。 

 

７．幹事報告         幹事 寺下 卓君 
○例会場変更のお知らせ 
 和歌山南 RC 

8 月 28 日（金） → 8 月 28 日（金） 

12：30～  和歌山東急イン４F 
○休会のおしらせ 
 有田 2000RC 8 月 12 日（水） 
 和歌山東南 RC 8 月 12 日（水） 
 和歌山城南 RC 8 月 13 日（木） 
 
８．委員会報告 

広報・雑誌委員会  委員長 新垣 勝君 
・P33～47 ロータリーの知識のページを読んで勉強し

てください。（ロータリーの友 7月号） 

 

９．ゲスト卓話 

有田ＲＣガバナー補佐 川村 克人様 

 本日は卓話をさせて

頂く機会を得、さらにこ

の後クラブ協議会でご

一緒に会議に参画させ

て頂くことになりまし

た。誠に感謝いたしてお

ります。 

 今日のお話は、村上ガ

バナー方針が、どのよう

な特徴をお持ちなのか、
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何を重点としているのか分析し発表することであり

ます。 

 本年は個別公式訪問の形式がとられました。これは、

ガバナーと会員との意見交換を充実させる絶好の機

会であります。 

 公式訪問が効果的で、実りの多い会合にするため、

ガバナーの考えや方針を前もって、概括的に把握して

おき、当日は具体的な意見交換に容易に入れる素地を

作って置こうというものであります。 

次のレジュメに沿って、お話申し上げます。 

 

10．閉会点鐘 

 

クラブ協議会 
 川村ガバナー補佐を交えて、各委員長から本年度の

活動計画について説明。クラブの現状と地区への要望

や質問等、意見交換を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
休  会 21 年 8 月 17 日(月) 
次回例会 第 1584 回例会 21 年 8 月 24 日(月) 

      海南商工会議所 ４F 12：30～ 
        新入会員卓話 
       

 
 
 
 
花畑重靖君  川村ガバナー補佐様、ようこそお越し

下さいました。クラブ協議会よろしく

お願いします。 
名手広之君    〃 
寺下 卓君    〃 
花畑重靖君  次回例会欠席させて頂きます。 
       小椋さん、寺下さん、名手さんよろし

くお願いします。 
山名正一君  川村ガバナー補佐様、ようこそお越し

下さいました。本日のクラブ協議会よ

ろしくお願い致します。 
土井元司君  西川君、手術成功現在リハビリ中です。 

盆に息子家族が帰って来ます。楽しみ

です。 
柳生享男君  中西様、先日はありがとうございまし

た。 
川村克人様  色々お世話になります。本日は堅苦し

（有田 RC）  い話を聞いて頂きます。 
 

 
 
 
 
 
2011－12 年度ＲＩ会長にバネルジー氏 
 
インド・グジャラート州のバピロータリークラブに

所属するカルヤン・バネルジー氏が、2011－12 年度

国際ロータリー会長を指名する委員会により選出さ

れました。対抗候補者がいない場合、バネルジー氏が

10 月 1 日をもって会長ノミニーとなります。 
インド最大の農薬メーカー、United Phosphorus 

Limited の重役であり、同社バングラデシュ支社の会

長。また、インド化学工学会とアメリカ化学会のメン

バーであるほか、過去にはバピ工業協会会長とインド

産業同盟のグジャラート支部の委員長を務めました。

氏は 1964 年、インド工科大学カラグプル校から化学

工学の学位を取得しています。1972 年、バピＲＣ入

会。ロータリーでは、ＲＩ理事、ロータリー財団管理

委員、委員会と実行グループの委員長などを歴任。東

南アジア・ポリオ・プラス委員会の委員長を務める氏

は、長年にわたりインターナショナル・ポリオ・プラ

ス委員会の委員として活躍しています。大口寄付者、

ベネファクター、遺贈友の会会員であり、財団の功労

表彰状と特別功労賞を受賞しています。 
社会福祉指導委員を務めるビノタ夫人は、インナー

ホイールクラブ会員。ご夫妻には、2 人の子と 4 人の

孫がいます。 
 

ロータリーと Google が協力 
 
ロータリーと Google との協力により、100 年近く

にわたり発行されてきた「ザ・ロータリアン」誌がオ

ンラインで無料で閲覧できるようになりました。現在、

1959 年から 2008 年の間に発行されたすべての号が

スキャンされ、検索機能のついた Google ブックスを

通じてフルカラーでご覧いただけます。この Google
ブックスには、RI ウェブサイトの「ザ・ロータリア

ン」誌のページ（英語）からアクセスでき、今後ほか

の号も掲載される予定です。読者は、年代別に同誌を

閲覧し「Search all issues（すべての号を閲覧）」を

クリックして、全号の中からキーワード検索をするこ

ともできます。ロータリーと Google とのこの協力関

係は、ロータリーの歴史的資料を世界中のロータリア

ンがたやすく利用できるようにするための取り組み

の一環として結ばれました。「Google が無料ですべて

の号をスキャンし、検索できるように索引の作成作業

を行っています」興味深いのは、ロータリーの最初の

ポリオ予防接種プロジェクトを特集した 1979 年 12
月号や、百周年を記念した 2005 年 2 月号、ロータリ

ーへの女性の入会が話題となった 1980 年代の号など

があります。バックナンバーをぜひご覧ください。 

会報・ＩＴ委員会    委員長：岩井 克次  副委員長：上野山 雅也  委員：岸 友子、金川 龍一、大谷 徹、三木 正博


